

# SUN !

内灘町立鶴ヶ丘小学校  
3年 学年だより No4  
令和7年6月30日(月)

毎日暑い日が続いているが、3年生の子どもたちは暑さに負けず、元気に学校生活を送っています。

早いもので、1学期も残りわずかとなりました。充実した夏休みを迎えるためにも、1学期に学習したことや経験したことをしっかりと振り返り、まとめをしていきたいと思います。それぞれのご家庭でも励ましや見守りをよろしくお願ひ致します。

## 保護者の方へ お知らせとお願ひ

### ★学習用ノートについて

各教科で使用しているノートの1冊目を使い切った児童が増えてきました。児童により、使用状況が異なるため、学校で揃えての購入はしません。2冊目以降のノートは各ご家庭でご準備をお願いします。マス目などは、1冊目のノートと同じようなものが望ましいです。よろしくお願ひします。

### ★家庭学習週間について

7月7日（月）から7月11日（金）の1週間は家庭学習週間となります。

今年度は、児童の「自己調整力を高める」という目的で、あらかじめ担任から伝えられた宿題の進度を自分で調整したり、プラスアルファの学習を自分で選択したりすることに取り組みます。プラスアルファの学習として、自学ノート、読書、クロムブックを活用したドリルなどがあります。ご家庭でも進んで家庭学習に励むように声をかけていただけると幸いです。また、家庭学習カードを持ち帰りますので、お子様の家庭学習の様子を確認して、コメントをお願いします。

### ★通知表渡しについて

テトルで配信しました希望調査をもとに、日程調整を行いました。本日（6月30日）、希望された方のお子様に日程を記入したお便りをお渡ししました。日程の確認をよろしくお願ひします。

また、希望されなかった方は、7月18日（金）に担任からお子様に直接、通知表をお渡しします。ご承知おきください。